

**SEÑOR  
ALEJANDRO ACUÑA HILDEBRANDT  
GOBERNADOR DE LA PROVINCIA DE VALDIVIA  
PRESENTE**

De mi consideración:

Junto con saludarle cordialmente, deseo manifestar a usted, por medio de la presente, y a nombre de todos y cada uno de los Consejeros Regionales de Los Ríos, nuestro más profundo reconocimiento a su gestión como Gobernador de la Provincia de Valdivia, donde su objetivo siempre fue el velar por el bien común de todos los habitantes de ésta Región.

Asimismo, agradecer, la labor que cumplió como Presidente subrogante del CORE, cuando así se le solicitó por motivos protocolares, teniendo siempre la disposición a conversar, dialogar, y consensuar con todos los Consejeros, en aquellas materias relativas al correcto funcionamiento de la administración regional, sin importar las diferencias políticas o ideológicas, lo que sin duda, revela que el desarrollo de nuestra Región fue siempre una prioridad para usted.

Todas aquellas personas que conformamos la Secretaría del CORE y en conjunto con los Consejeros Regionales, lamentamos su alejamiento de tan loable labor, pues somos testigos de que siempre primó en su persona el compromiso y la dedicación por la Provincia de Valdivia.

Por lo tanto, deseamos para usted el éxito en todo aquello que emprenda en la nueva etapa personal que asumirá y en sus próximos desafíos profesionales.

Un abrazo fraterno,



Valdivia, marzo del 2012